

Huelga de maestros en Massachusetts obtiene logros

POR EMILY FITZSIMMONS

BEVERLY, Massachusetts — Los maestros de Beverly y Marblehead llegaron a un acuerdo el 27 de noviembre después de una huelga de tres semanas. Hicieron logros en sus demandas por aumentos salariales, contratación de más ayudantes de maestros, licencia de maternidad más prolongada y mejores condiciones en las escuelas.

Las huelgas de empleados públicos son ilegales en Massachusetts y ambos sindicatos acumularon multas. Un juez de la Corte Superior del Condado de Essex amenazó con imponer un mediador “imparcial” que podría poner fin a la huelga si los maestros y los comités escolares no llegaran a un acuerdo antes del 24 de noviembre.

“No regresaremos hasta conseguir un salario digno para los auxiliares. Tienen que saberlo”, respondió la copresidenta de la Asociación de Maestros de Beverly, Julia Brotherton. Calificó la ley anti-huelga de “injusta e inhumana”.

Los maestros de Gloucester, que también salieron en huelga el 8 de noviembre, firmaron un acuerdo el 22 de noviembre y volvieron a trabajar tres días después. Lograron aumentos salariales para los maestros y la extensión de la licencia familiar pagada. Sin embargo, el Sindicato de Educadores de Gloucester dijo que, si bien obtuvieron un aumento salarial para los auxiliares, aún no es lo suficientemente alto. Ganarán alrededor de 36 mil dólares al final del contrato de cinco años.

Firmes a pesar de las amenazas

Las autoridades estatales y locales incrementaron las amenazas contra los maestros. “Se necesitan medidas más duras contra las huelgas de maestros; multas mucho más altas surtirían efecto”, insistió el editorial del *Boston Globe* el 19 de noviembre.

Los sindicatos en huelga recibieron multas por un total de cientos de miles de dólares: 50 mil dólares por día desde el tercer día de la huelga, con un

Sigue en la página 10

Partido Socialista de los Trabajadores: La clase trabajadora pone su sello en las elecciones de 2024



Militante/Eric Simpson

Protesta de trabajadores de hoteles, San Francisco, 2 sept. Sindicalistas están luchando por mejores salarios, protección contra la inflación, horarios sostenibles. Antes y después de las elecciones han estado usando sus sindicatos para defenderse de ataques de los patrones, gobierno.

POR BERNIE SENTER

LOS ANGELES — “Las elecciones burguesas dan una imagen distorsionada de la lucha de clases, pero las condiciones y las batallas que enfrentan los trabajadores hoy fueron fundamentales para los resultados de las elecciones de 2024”, dijo Norton Sandler, miembro del Comité Nacional del Partido Socialista de los Trabajadores, en un evento el 10 de noviembre del Militant Labor Forum sobre las elecciones.

Mirar el *Programa de Transición para la Revolución Socialista*, escrito por León Trotsky y adoptado por el PST en 1938, ayuda a pensar sobre las elecciones en Estados Unidos, dijo Sandler. Trotsky explicó que las dos aflicciones

básicas que enfrenta la clase trabajadora bajo el capitalismo son el desempleo y los precios elevados.

Los precios altos, dijo Sandler, están devastando a la clase trabajadora. Los salarios de los trabajadores con empleo están lejos de ser suficientes para cubrir el alquiler, los alimentos, el cuidado de los niños y otras necesidades. Millones de trabajadores necesitan trabajar en dos empleos para sobrevivir, y las deudas de tarjetas de crédito son abrumadoras. Los horarios de trabajo, las largas horas y las horas extras obligatorias impuestas por los patrones dificultan la vida de los trabajadores. Esto afecta especialmente a las mujeres de la clase trabajadora.

Sigue en la página 11

Viceministro cubano: ‘¡Alto al embargo de EEUU!’

POR LEA SHERMAN

NEWARK, Nueva Jersey — Carlos Fernández de Cossío, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, habló en una reunión de 35 personas en la Facultad de Derecho de la Universidad de Rutgers aquí el 14 de noviembre.

El profesor de Derecho Charles Auffant, quien en los últimos 20 años ha organizado viajes para estudiar el sistema legal en Cuba, presidió la reunión. Anunció que los viajes ahora estarán abiertos para estudiantes de licenciatura.

Fernández de Cossío dijo que la causa principal de los “graves problemas” que enfrenta Cuba — inflación, infraestructura en deterioro, recortes de electricidad y atención médica — es el devastador impacto de la guerra económica que Washington ha librado contra el pueblo cubano y su revolución socialista durante 64 años.

“Washington prohíbe cualquier importación a Cuba con sólo unas pocas excepciones, y prohíbe las importaciones a Cuba de cualquier país, independientemente del producto, si el 10% o

más de sus componentes son productos estadounidenses. ¿Qué productos en el mundo no están incluidos en eso?”, dijo. Citó ejemplos de los productos prohibidos como las piezas para máquinas de diálisis o piezas para reparar la envejecida red eléctrica de Cuba.

“Esto se multiplica cada vez más, se repite en todos los ámbitos”, dijo. “No se pueden importar metales, ni automóviles, ni barras de chocolate y mucho más. Y Cuba no puede usar dólares norteamericanos en su comercio con socios internacionales”.

Señaló que, tanto bajo los presidentes Donald Trump como Joseph Biden, Washington ha incluido injustamente a Cuba en su lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo.

El embargo económico ha causado problemas graves con los servicios básicos como la electricidad y la atención médica. “Muchos en Cuba están buscando mudarse”, dijo Fernández de Cossío.

Al mismo tiempo, todos los intentos de Washington para aislar a Cuba — desde la invasión de Bahía de Cochinos

Golpes de Israel a Hezbolá son claves en lucha contra el odio antijudío

POR SETH GALINSKY

Los gobiernos de Israel y Líbano anunciaron un cese el fuego el 26 de noviembre, el cual fue suscrito por dirigentes en Teherán y de Hezbolá. El acuerdo —si es cumplido— es un logro en la lucha de Israel para defender su existencia como refugio contra el antisemitismo y los pogromos. Es resultado de los golpes que los israelíes le han asestado a Hamás, Hezbolá y las fuerzas burguesas reaccionarias en Irán desde el 7 de octubre.

Bajo el acuerdo negociado con la participación de Washington y París, en los próximos 60 días Hezbolá retirará sus fuerzas del sur de Líbano al borde norte del río Litani y las tropas israelíes se retirarán gradualmente a Israel, y serán reemplazados por 10 mil soldados del ejército libanés que asegurarán que Hezbolá no retorne.

Los lanzacohetes, depósitos de armas y otra infraestructura restante de Hezbolá en el sur serán destruidas y Hezbolá no deberá obtener nuevos armamentos.

El avance israelí en Líbano —incluido el asesinato de gran parte de la dirección de Hezbolá— está ayudando a defender la seguridad de Israel, el único país que ofrece incondicionalmente refugio a los judíos. Israel también ha desmantelado en gran medida los escuadrones de la muerte de Hamás en Gaza y ha destruido gran parte de los sistemas antiaéreos de Irán y de una instalación clave para el desarrollo de armas nucleares.

Hezbolá comenzó a lanzar cientos de misiles contra el norte de Israel el

Sigue en la página 10

Suscríbese al Militante vea página 2 o visite themilitant.com Oferta para nuevos lectores: \$5 por 12 semanas



Bob Miller

Carlos Fernández de Cossío en Rutgers.

Trabajadores y las elecciones

Viene de la portada

Estas condiciones afectan de forma más severa a los africano americanos, dijo Sandler, a pesar de que el tamaño de las capas profesionales y de clase media privilegiadas en la comunidad negra ha aumentado. No es de extrañar que más negros hayan votado por Trump.

La crisis mundial del sistema capitalista sigue profundizándose, dijo Sandler. La política está y estará cada vez más marcada por los conflictos comerciales entre las potencias capitalistas rivales y nuevas guerras para repartirse el mundo. Y todos ellos buscan profundizar la explotación de la clase trabajadora para mejorar su ventaja competitiva y defender sus ganancias.

Estas tendencias se aceleraron con la guerra del presidente ruso Vladimir Putin contra Ucrania, así como con el pogromo de Hamás del 7 de octubre de 2023 contra los judíos en Israel, respaldado por Teherán.

“Es necesario recalcar en este foro el virulento ataque contra los judíos en Ámsterdam el 7 de noviembre y lo que esto refleja”, dijo Sandler.

“Después de un partido de fútbol, partidarios del equipo israelí fueron atacados y perseguidos por las calles por grupos en bandadas. Estos ataques fueron planificados de antemano”, dijo Sandler. A pesar de ser alertada con antelación, la policía no detuvo la violencia contra los judíos. Algunos de los grupos atacantes tenían vínculos directos con Hamás.

“Ámsterdam es un recordatorio de que el odio a los judíos y los pogromos son una parte integral de la época imperialista que estamos viviendo”, dijo. “El PST defiende el derecho de Israel a existir como refugio para los judíos. Pero el Partido Socialista de los Trabajadores también explica que el odio antijudío y los pogromos solo terminarán cuando la clase trabajadora tome el poder político”.

Los partidos de los patronos

Durante décadas el Partido Demócrata se ha presentado como el partido de la clase trabajadora. Esto cambió con la presidencia de Barack Obama, quien conscientemente trató de ocultar la naturaleza de clase de la política. Obama fue fundamental para ungir a Kamala Harris como candidata presidencial del Partido Demócrata y dejar de lado a Joseph Biden este año, dijo Sandler.

Los republicanos lograron en gran medida convencer a los trabajadores de que ellos eran el mal menor. Esto fue cierto a pesar de que muchos dirigentes sindicales apostaron todo por Harris, dijo Sandler. Otros en la cúpula sindical, percibiendo el estado de ánimo de las bases, no apoyaron ni a Trump ni a Harris, incluyendo el sindicato de mineros UMW, el de estibadores ILA y los Teamsters.

Las capas meritocráticas de clase media alta que dominan el Partido Demócrata, de la que Obama es parte, ven a los trabajadores como la fuente de la intolerancia, el racismo y la reacción. La advertencia condescendiente de Obama a los hombres negros sobre de que deben apoyar a la hermana negra fue un claro ejemplo.

Después de las elecciones, David Axelrod, un conocido comentarista de la CNN y antiguo asesor principal de la administración Obama, fue uno de los muchos demócratas que dijeron que el partido se había convertido en un “partido sabelotodo, suburbano y con educación universitaria” que se-

guirá perdiendo elecciones.

La victoria de Trump fue un golpe para los Obamas y la meritocracia de la que forman parte, dijo Sandler, y fue un golpe para el wokeismo promovido ampliamente por el Partido Demócrata y en las corrientes radicales de clase media.

Los demócratas juzgaron mal el peso de la cuestión del aborto, sometiendo a voto enmiendas constitucionales en varios estados con la esperanza de aumentar los votos para su partido, agregó Sandler. Aunque muchas mujeres de la clase trabajadora apoyan la despenalización del aborto, lo ven como solo una parte de una batalla más amplia: por mejores salarios, condiciones que les permitan formar y mantener una familia, acceso al cuidado infantil y atención médica.

Los referendos sobre el aborto ganaron en siete estados, dijo Sandler, incluidos Montana, Arizona, Nevada y Missouri. Harris perdió en esos cuatro estados.

Desde la primera victoria de Trump en 2016, los demócratas han llevado a cabo un ataque implacable a las protecciones constitucionales, utilizando al FBI y a tribunales complacientes para tratar de expulsarlo de la política. Con su victoria el 5 de noviembre, la plétera de casos legales que los fiscales del Partido Demócrata a nivel federal, estatal y local han estado llevando contra él comenzó a desmoronarse. Estos procesos escandalosos pisotearon los derechos que los trabajadores necesitamos para defendernos de los ataques del gobierno.

Ya veremos qué hará una administración Trump, respaldada por la Cámara de Representantes y Senado bajo control republicano, dijo Sandler. Cualquier intento de realizar deportaciones masivas se enfrentará a la resistencia de los trabajadores de todo el país, que buscan fortalecer la unidad de la clase obrera, y también de los patronos, que dependen de los inmigrantes para cubrir puestos en fábricas, construcción, hoteles, restaurantes y granjas.

El Partido Socialista de los Trabajadores seguirá impulsando la demanda por una amnistía para los inmigrantes y la necesidad de que el movimiento obrero reclute a *todos* los trabajadores para fortalecer los sindicatos.

La campaña del PST dio un ejemplo

La campaña del PST en 2024 dio un ejemplo, dijo Sandler, impulsando el programa y el camino a seguir que necesita la clase trabajadora. Trabajadores en lucha llegaron a conocer a nuestra candidata presidencial, Rachel Fruit, y a su compañero de fórmula, Dennis Richter, junto con los candidatos del PST en todo el país.

“Planteamos la necesidad de crear un partido obrero y organizar a millones de trabajadores para defender nuestros intereses de clase y luchar para tomar el poder político. Esto tuvo una audiencia seria que seguirá en el futuro”.

Lo que decimos —que ya superamos el punto más bajo de la resistencia obrera y que sopla un nuevo viento— es cierto, dijo Sandler. Las peticiones de los trabajadores que buscan sindicalizarse aumentaron un 27% durante el último año. Los trabajadores están más dispuestos a hacer huelga.

“Explicaremos la necesidad de luchar por una semana laboral más corta sin recortes salariales para evitar despidos, y por cláusulas que establezcan aumentos de salarios en consecuencia con los aumentos de precios”, dijo.



Militante/Elle García

Norton Sandler, miembro de Comité Nacional del PST, hace campaña en manifestación de maestros en Los Angeles, 28 sept. Las luchas obreras reflejan avances, dijo en foro el 10 de nov.

“Y explicamos la necesidad de luchar para establecer un mínimo necesario para las familias obreras, y que el gobierno cubra un ingreso suplementario necesario para sobrevivir.

“También explicaremos que estos pasos necesarios no se pueden lograr bajo el capitalismo, otra razón por la que la clase trabajadora debe tomar el poder político.

“Ganamos patrocinadores de la campaña entre los luchadores de la clase trabajadora, muchos de los cuales se nos

unieron para hacer campaña. El PST es más fuerte hoy”, dijo Sandler.

Los miembros del partido ayudarán a promover la solidaridad a través de nuestros sindicatos con nuestros compañeros de trabajo y con otras huelgas y luchas sindicales.

Y el partido seguirá luchando contra toda manifestación de odio a los judíos, y continuará nuestro trabajo en defensa de la Revolución Cubana, un ejemplo a emular por los trabajadores de todo el mundo.

EDITORIAL

¡Bienvenidos nuevos lectores!

El *Militante* da una cálida bienvenida a los 1,316 lectores que se suscribieron al periódico durante las últimas ocho semanas, como parte de una campaña exitosa para extender el alcance del periódico, difundir libros de dirigentes revolucionarios de la clase trabajadora y recaudar fondos para el Partido Socialista de los Trabajadores.

Extendemos una bienvenida especial a los 107 lectores del periódico que se encuentran tras las rejas y se suscribieron o renovaron sus suscripciones.

Le invitamos a utilizar el *Militante*. Escriba unas líneas para la columna *On the Picket Line* (*En la línea de piquetes*) sobre huelgas en su área u otros acontecimientos que afectan las vidas y las luchas de los trabajadores. Estos artículos son indispensables para forjar la solidaridad y ampliar el conocimiento sobre las condiciones que enfrentan los trabajadores y lo que estamos haciendo para cambiarlas.

Envíenos una carta sobre las cuestiones políticas que le gustaría que el periódico aborde.

El *Militante* es una herramienta invaluable para fortalecer el movimiento sindical. Explica que los intereses de clase de los trabajadores no pueden conciliarse con los de las familias capitalistas gobernantes. Los intereses comunes de los trabajadores como parte de una clase internacional es el punto de partida de la cobertura del periódico sobre los acontecimientos mundiales, desde su oposición a la política exterior imperialista de los gobernantes capitalistas en Washington hasta su impulso hacia más conflictos comerciales y guerras.

Muéstrele el periódico a sus amigos, compañeros de trabajo, compañeros sindicalistas y familiares.

Muchos suscriptores se sumaron a la campaña presidencial del PST de

2024 y a su llamado a construir un partido obrero en el camino hacia la toma del poder político por parte de los trabajadores. Algunos se hicieron partidarios de la campaña. El partido planea participar en campañas electorales en donde sea posible en 2025.

Muchos de los que se suscribieron también adquirieron libros que estaban en oferta especial. Hay muchos más títulos disponibles a través de las ramas del partido cercanas a usted. Vea la lista en la página 8 o visite www.pathfinderpress.com.

Estos libros explican más profundamente que la causa fundamental de los problemas que enfrentan los trabajadores radica en el dominio de la clase capitalista. Explican que la lucha contra el odio a los judíos es clave para los sindicatos, y que la lucha para poner fin a toda opresión nacional y a la condición de segunda clase de la mujer es inseparable de la lucha por la emancipación de la clase trabajadora. Nuestra clase es la única fuerza con los números y el poder para liberar al mundo de la explotación y la opresión imperialistas.

En los escritos y discursos de los líderes de la Revolución Bolchevique en Rusia en 1917 y de la Revolución Cubana en 1959, encontrará lecciones vitales que podemos poner en práctica hoy.

En los escritos y discursos de Malcolm X, Farrell Dobbs y James P. Cannon aprenderá sobre cómo ha surgido un liderazgo de la clase obrera del más alto calibre de las filas de la clase trabajadora en Estados Unidos.

Anclado en la continuidad del movimiento obrero revolucionario, el Partido Socialista de los Trabajadores mantiene una confianza inquebrantable en las capacidades de los trabajadores. El apoyo al trabajo del partido durante la

Sigue en la página 10

Golpes de Israel a Hezbolá

Viene de la portada

8 de octubre de 2023, un día después de que Hamás, asesinara a 1,200 personas, hiriera a miles, tomara 250 rehenes y violara y mutilara a numerosas mujeres. El objetivo de Hezbolá era reforzar el impacto del peor pogromo antijudío desde el Holocausto de la Segunda Guerra Mundial. Sus bombardeos han forzado la evacuación de más de 60 mil ciudadanos israelíes, tanto judíos como árabes, de sus hogares cerca de la frontera libanesa.

Según un acuerdo de 2006 negociado por la ONU, Hezbolá debía permanecer al norte del río Litani, en Líbano. En cambio, Hezbolá —que está mucho mejor armado que el Ejército Nacional Libanés— construyó una red de túneles militares en el sur y se preparó para lanzar su propio pogromo contra los judíos en Israel. Las tropas israelíes encontraron armas e incluso lanzacohetes colocados en casi todos los hogares libaneses cerca de la frontera.

Orígenes del Partido de Dios

Hezbolá (Partido de Dios en árabe) se formó en Líbano por iniciativa del reaccionario régimen capitalista de Irán, como parte de la consolidación de una contrarrevolución que hizo retroceder los avances logrados por el pueblo trabajador y los oprimidos durante la revolución de 1979 que derrocó al sha de Irán, el cual contaba con el respaldo de Washington. Teherán envió dinero, armas y 1,500 entrenadores a Líbano. Hezbolá se convirtió en la principal fuerza de Teherán para extender su influencia por toda la región.

Hezbolá tomó su nombre de un grupo paramilitar de matones que se formó en Irán en 1979 para ayudar a atacar a los millones de trabajadores que ingresaron a la vida política durante el levantamiento que derrocó al sha, incluidos los trabajadores de vanguardia y los comunistas. Su lema era “El único partido es el Partido de Dios, el único líder es Ruhallah [Khomeini]”.

Miembros del Partido de Dios de Irán, armados con cadenas, porras, nudillos de metal, cuchillos y armas de fuego,

¡Bienvenidos!

Viene de la página 11

campana de otoño se registró en los 141,637 dólares que se contribuyeron a su Fondo de Construcción del Partido, superando la meta original.

El *Militante* es una herramienta para construir un partido que pueda reunir, educar y organizar una vanguardia para liderar la lucha para reemplazar el dominio capitalista con el poder obrero. ¡Bienvenidos a bordo!

físicamente dispersaron reuniones y manifestaciones políticas. El 1 de mayo de 1979, los matones del Partido de Dios destruyeron la Casa de los Trabajadores, la sede sindical en Teherán. Cerraron periódicos, destruyeron organizaciones políticas, desde rivales burgueses hasta grupos estalinistas, y fueron fundamentales para la consolidación del reaccionario régimen burgués-clerical.

Aunque Hezbolá —basado en la población musulmana chiíta de Líbano, como el régimen de Teherán— nunca tuvo un apoyo mayoritario allí, la financiación y el armamento que le proporcionó Teherán lo convirtieron en la fuerza política y militar dominante. Varios partidos burgueses basados en las comunidades drusa y cristiana se convirtieron en sus aliados.

Pero los avances de Israel en Líbano y sus ataques a las posiciones de Hezbolá en Beirut han abierto grietas en la alianza de Hezbolá y han dado valor a otros a alzar la voz.

“Hezbolá ya no puede afirmar que defiende a Líbano”, dijo el 14 de noviembre Gebran Bassil, líder del Movimiento Patriótico Libre, un previo aliado de Hezbolá basado en cristianos maronitas.

Hezbolá, al igual que Hamás, coloca sus puestos de mando y búnkeres en barrios civiles. Y, como en Gaza, las Fuerzas de Defensa de Israel suelen advertir a los civiles de Líbano que evacúen antes de un ataque. Aun así, cientos de civiles han muerto o han resultado heridos.

Antisionismo encubre odio antijudío

Los apologistas de Hamás, Teherán y Hezbolá afirman que no son antijudíos, sino sólo antisionistas. Pero el general Mohammad-Jafar Asadi, del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán, dejó escapar la verdad en la televisión nacional estatal iraní el 10 de noviembre. Le dijo a un periodista que “los malvados judíos han estado perpetrando” una enorme masacre.

Sorprendido, el entrevistador intentó corregirlo, diciendo que debía estar “refiriéndose a los sionistas” ya que “hay judíos antisionistas”.

Pero Asadi no se echó atrás. El Corán, afirmó, “dice que los judíos son nuestros enemigos más grandes”.

Los intentos del régimen reaccionario de ganar apoyo para sus acciones bélicas contra Israel están cayendo en oídos sordos. Las protestas y las huelgas han aumentado en Irán y son animadas y llenas de confianza. En una acción el 16 de noviembre en Teherán, unas 300 maestras jubiladas agitaron en el aire billetes de 10 mil tomanes (unos 15 centavos de dólar) y sonrieron mientras cantaban que sus pensiones son como un barco atascado en el barro.

Huelga en Milk-Bone se mantiene fuerte



Steve Palumbo

Miembros del Local 36G del sindicato BCTGM han estado en huelga en la fábrica de alimentos para perros Milk-Bone de la J.M. Smucker Company en Buffalo, Nueva York, desde el 28 de octubre. Exigen un aumento salarial significativo y un plan de atención médica asequible. Estas son cuestiones reconocidas por trabajadores en todas partes.

Cuatro miembros del Local 114 del BCTGM de la panadería Franz en Springfield, Oregón, viajaron a Buffalo para sumarse a los huelguistas en la línea de piquetes. Los trabajadores de la panadería Franz aceptaron recientemente un nuevo contrato con un aumento salarial grande y mejoras en las jubilaciones tras una huelga de tres semanas.

El 20 de noviembre, los huelguistas de Milk-Bone, los miembros visitantes del Local 114, los funcionarios internacionales del BCTGM y otros llevaron la lucha a la sede corporativa de Smucker en Orrville, Ohio (arriba).

Tony Serra, un capitán de piquete, describió las conversaciones que ha tenido con los trabajadores más nuevos. “Les digo: ‘Es su futuro. Llevo más de 38 años en la industria, tienen que luchar por lo que creen’”.

Miembros del Local 81 del BCTGM de Traverse City, Michigan, viajaron a Buffalo con provisiones para los piquetes.

“El Local 449 del sindicato de camioneros Teamsters sigue trayendo leña y perros calientes, los miembros del sindicato automotriz UAW de la planta de motores de Tonawanda nos trajeron camiones llenos de leña, y la Federación de Maestros trae café y donas todas las semanas”, dijo Serra al *Militante*. “El Local 3 del sindicato de carteros NALC vino con refrescos. ¡Que la gente venga es fenomenal!”.

Las líneas de piquetes están activas las 24 horas del día, los 7 días de la semana. ¡Traiga solidaridad y únase a ellos en 243 Urban Street en Buffalo!

— CANDACE WAGNER

Huelga de maestros en Massachusetts

Viene de la portada

aumento de 10 mil dólares por cada nuevo día de huelga.

La gobernadora Maura Healy reprendió a los maestros el 23 de noviembre, amenazando con que “los estudiantes deben volver a la escuela” incluso si no se firman nuevos contratos.

En una manifestación el 24 de noviembre frente a la escuela secundaria Beverly, el ánimo de los huelguistas era alto y el apoyo de la comunidad era visible. Las pancartas a favor de los maestros abundaban en los patios delanteros por la ciudad. A los huelguistas se les unieron los maestros de Gloucester y Newton con sus gorras y pancartas sindicales, mientras la multitud coreaba: “¡Cuando luchamos, ganamos!”.

Dawn Leoni, una maestra de educación especial de séptimo grado de Gloucester y ex auxiliar, dijo al *Militante*: “Los comités administrativos escolares intentaron dividirnos, pero nos hicieron más fuertes”. Dijo que la constante insistencia de las autoridades en calificar las huelgas como ilegales había hecho que los padres empezaran a preguntarse: “¿Por qué es ilegal que los maestros hagan huelga? Hemos tenido un gran apoyo de los padres y los estudiantes”. Los estudiantes de Gloucester organizaron una manifestación. “Me sentí muy alentada al ver a mis estudiantes salir a mostrar su apoyo”.

“Saldremos mañana por la mañana en las líneas de piquetes en todas nuestras escuelas”, dijo Lydia Ames, una líder sindical de la Asociación de

Maestros de Beverly, al ver que todavía no se había llegado a un acuerdo.

Starsha Berchoff, una joven ayudante de maestro en la Escuela Primaria de North Beverly, describió su trabajo: “Todos los auxiliares tienen que atender a niños con necesidades especiales, sea dentro del espectro de autismo o cuestiones emocionales, incluyendo conducta agresiva. Necesitan atención personalizada individual”, manifestó.

“Esta es una población que no recibe lo que se merece. Muchos padres no tienen los recursos para luchar cuando sus hijos no reciben los servicios que necesitan. Nos preocupamos por los niños, también tenemos familias”.

Berchoff es madre soltera con dos niños pequeños. Dijo que el bajo salario que reciben los auxiliares obliga a muchos de ellos a tener que trabajar en múltiples empleos.

Dijo que el Comité de Participación del sindicato, del cual ella es líder, se preparó para la huelga durante 11 meses. Coordinaron la difusión diaria de la información sobre los piquetes y manifestaciones, prepararon materiales para los piquetes y ayudaron a los miembros que enfrentaban dificultades.

“Esta huelga nos ha beneficiado mucho”, dijo. “Hemos llegado a conocer a personas en otros edificios escolares y hemos visto todo el apoyo de la comunidad. ¡Nunca había visto algo así!”.

La noche del 24 de noviembre, cientos de padres, estudiantes y otras personas realizaron una vigilia afuera de la Escuela Primaria Hannah en apoyo a los maestros.

Libros para la lucha de clases



Para suscribirse al *'Militante'*, comprar libros de Pathfinder o contactar al Partido Socialista de los Trabajadores o Liga Comunista, vea lista de sedes en la página 8.